

## NUEVO COMUNICADO DE ApeCA

### EL GOBIERNO NACIONAL DEBE TERMINAR LA OBRA DEL CENTRO AMBIENTAL LAUDATO SI

Los vecinos y vecinas abajo firmantes han conformado hace años esta Asamblea por el Centro Ambiental. ApeCa son sus siglas. Este colectivo se ha creado con el objetivo de acompañar y sostener la lucha para concretar un anhelo de la comunidad lujanense toda, como es la reconversión del Basural a Cielo Abierto más grande de toda la Argentina en el Centro Ambiental Laudato si, un nuevo concepto ambiental que dignifica y nos cuida.

Lo hemos dicho muchas veces. Los lujanenses lo saben. La ignominia más ignominiosa del BCA ha sido un flagelo de varias décadas en nuestra ciudad y alrededores. Tantos años de lucha y compromiso tuvieron correlato en la actual gestión municipal, que decidió tomar el toro por las astas y buscar una solución estructural y definitiva. Esa posibilidad se encontró gestionando un préstamo en organismos internacionales para poder llevar a cabo una obra de esta magnitud. Estuvo el proyecto y los estudios de factibilidad y de impacto ambiental que lo avalaron. Esa solución se puso en marcha y avanzó rápidamente, hasta que intereses espurios de un puñado de personas lograron frenar la obra en el ámbito judicial, aún teniendo un alto grado de avance. Estábamos tan cerca de ver con nuestros propios ojos la solución por la que luchó gran parte de nuestra gente. Pero se continuó luchando.

Los vecinos, junto al Gobierno municipal y provincial, hemos presentado infinidad de recursos para que esta decisión de la Justicia fuera modificada, cuestión que se resolvió en los últimos meses, con sendas resoluciones de la Cámara Federal de San Martín y de la Corte Suprema de Justicia de la Nación, las cuales indican al Gobierno Nacional que las obras de construcción del Centro Ambiental deben RETOMARSE y TERMINAR LA OBRA.

Pero, de quién nada esperábamos nada hizo. En los últimos días, con suma preocupación, nos hemos enterado a través de informes periodísticos que el

Gobierno Nacional habría presentado una propuesta alternativa al Municipio donde se echa por tierra el proyecto en el predio de Sucre y se plantea la realización de un "centro de transferencia" en algún lugar del planeta sin especificar. No sólo esto. No se plantean plazos ni las respectivas factibilidades de suelo, recursos hídricos ni el tan mentado impacto ambiental. Claramente les importa cuando algo linda a su vasta propiedad; no es de su interés ningún metro cuadrado más allá y dentro del Partido de Luján.

Teniendo en cuenta esta temeraria y liviana actitud de la Subsecretaría de Ambiente de la Nación, es que INSTAMOS al GOBIERNO NACIONAL a que culmine la obra del Centro Ambiental Laudato si y que finalmente en el Partido de Luján no respiremos más humo, no nos enfermemos más como nos venimos enfermando hace décadas, no especulemos más con la vida de las personas. La solución se encontró y está a pocos pasos de lograrse. NO DESPERDICIEMOS ESTA OPORTUNIDAD. A pocas semanas de la muerte de Jorge Bergoglio, nuestro PAPA FRANCISCO, sus palabras cobran gran significación en este momento: NADIE SE SALVA SOLO. Sigamos luchando por el BIEN COMÚN.

La comunidad de Luján logró un fuerte consenso con esta obra que es una solución para Luján. No hay un sólo lujanense que realmente quiera a Luján que no desee que esta obra se culmine. Sigamos por ese camino. Pensemos cómo estas grandes obras nos cambian la vida. Miremos la gran obra que se está desarrollando en la Cuenca del Río Luján: hubo decisión política, se desarrolló plenamente una solución estructural y Luján no tuvo que lamentar grandes inundaciones, cuando era el primero que se inundaba y así éramos noticia nacional. Hagamos que pase lo mismo con el Basural de Luján. Participemos y estemos atentos porque es mucho el humo que nos quieren hacer respirar. ¡Muchas gracias vecinos y vecinas!